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 ワークスに通い出してからの変化

門野　純平 

 私がワークスに通い出したのは平成17年の11月からです。その頃迄は、パソコンと
いうものにまともに触れた事が無かったので、本当に素人も素人の超素人者でした。
今現在で、通いだしてから2年半位の月日がたちました。その間でこれが出来るよう
になったと自慢出来る事は大して無いのですが、少し位はワークスで活躍出来る事も
出てきました。私は大学の時に事故に会って障害を持ち、車椅子使用者になりまし
た。健康な頃の時に電車に車椅子の人が乗っているのを見たことが無かった為に、自
分が電車に車椅子を使いワークスまで通うのが最初凄い不安と驚きでした。1番最初
に乗った時は介助者も一緒でしたが、数年介助者同伴でしたが自分1人でワークスま
で通うようになりました。介助者無しになった時は本当に不安で、もし、電車内で何
か異変が起きたらどうしようと考えたら、その不安が頭から離れなくなりました。そ
の為1人で通ってみる事がはじめは中々出来なかったけれども、1人になったら結構
不安でしたが、「思ったよりは何とも無いやん」みたいにも思えました。まあワーク
スの所員になっていなければ車椅子で電車に乗るなんか事は無かったと思います。パ
ソコンで仕事をするという事もワークスに通うようになったからで、ワークスに通い
だして本当に自分が今してる事を、事故前では考えれません。

 嬉しかったＭＫボウルの招待

 岩本　正一・永子

8月半ば頃MKボウルから電話がかかって来て、「プロボーラーの観戦の入場券が当
たりました」といわれた。これで３回目の招待でした。二人は喜んで当日（９月４
日）、８時半にＭＫの車が２台迎えに来てヘルパーさんらと乗って上賀茂のボーリン
グ場へ行きました。ボーリング場に着くと係りの人に案内されて、受付でお弁当など
をもらいました。プロボーラーが次々と投球するのを見ていました。全てのレーンで
ほとんどがストライクで、スコアにきれいに赤が並んでいたのがすばらしかったで
す。私らも補助台を使って投げてみたかった。できれば指導してほしいと思いまし
た。お昼になったので、おいしいお弁当をいただきました。午後は、プロボーラーが
レーンを次々変わっていくのでそれを追いかけました。すきなプロと一緒に写真を撮
りました。充実した一日でした。
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 東南フェスタ2009について

椿森　信幸 

東南フェスタが、京都テルサ8月29日に有ると言うこと
で、綿菓子機を買い、1週間ほど前から綿菓子機で綿菓
子を作る練習を何回も重ねて、皆に振る舞いました。8
月28日には、東南フェスタ当日前の夕方から、テルサに
行き下調べをしに行きました。8月29日に、綿菓子機や
Ｔシャツやカンバッチやくるくるレインボーをならべて
売りはじめると、AM10：00が来たとたん綿菓子の買う人が少しずつ増えて来て、行
列が出来はじめました。昼までには100個売れる勢いで売れ続けました。くるくるレ
イボーも7個中、7個が全部完売しました。昼からも綿菓子の方は、絶好調に売り続
けフェスタが終わる直前まで売れました。 

 映　画　紹　介

 今回の紹介映画「ROOKIES-卒業」
監督：平川雄一郎

■ストーリー紹介
ニコガク野球部に戻ってきた顧問の川藤（佐藤隆太）は、安仁屋（市原隼人）、御子
柴（小出恵介）、新庄（城田優）らと再び野球が共にできる喜びをわかち合ってい
た。そして新学期、メジャーリーガーを目標とする新入生の赤星（山本裕典）と、ひ
ょんなことから入部した濱中（石田卓也）が野球部に入ったことによって・・・・。
「感想」：この映画は人気ドラマ「ROOKIES」の続編です。笑いあり涙ありの内容
で見終わった後、信頼し合える仲間と一つの夢に向かって団結できるなんていいなと
思いながら映画館を後にしまし
た。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　河野さつき
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 衆議院選挙について

河野さつき

先月の30日、日本の将来を決める大きな選挙が行われました。
結果は与党大敗、野党大躍進で幕を閉じました。今までの与党の政治は私がニュース
などで見ただけだが、あまり良いイメージを持てなかった。例を一つ出すなら派遣切
りによる雇用問題です。今まで働いていた職場を突然解雇通告によって離れなければ
ならないどころか住まいまでも失って生活できない人達が多くいて、その人達を助け
る政策を打ち出せていないと思います。これからは少しでも政党が変わることによっ
て、この現状が改善されることを切に願います。

ほていまつり 

鈴木　翔太 

ほていまつりでは色んな商品をいっぱい買
ってもらえました。
Ｔシャツ・本・ジュース・お茶・メモ帳が
売れました。昼からお線香の売る店のお手
伝いをしました。初めは粉線香が売れまし
た。いっぱい声を出すとお客さんが質問し
てくれます。声を出しながら商品を暑い中
よく売りました。人気がありました。「こ
れから色んな商品を考えて買ってもらえる
物を作ればいい」とこの間のほていまつりで思いました。開発すれば売上がもっとア
ップします。同じものでも工夫すれば良いものが出来ます。絵を描いて新しいTシャ
ツをたくさん作ります。売れるように願います。
何回も参加すると覚えます。また参加します。
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 NAKAJIMA'S EYES

中嶋　秀人

今、日本やアメリカをはじめ、先進国には
不況の波が押し寄せている。
失業者も増加している。2009年3月で日本
の失業者は3350000人に達している。
働く意欲のある人は多いが、今の日本で職
を見つけるのは非常に難しい現状に成って
きている。
鬱(うつ)病患者も約35000人位いると云わ
れている、そして今も増加しつつある。
その原因はストレスが大半を占めている。
何故現在社会はそんなにストレスが貯まるのか。
複雑で希薄な人間関係や煩雑(はんざつ)な車社会等もストレスの原因の一つになって
いるのではないか。
日本の自殺者年間30000人以上と云われている。何故そんなに死に急ぐのか。貴重な
生命(いのち)を無駄にしてはいけない。これもストレスが原因であろうと思われる。
この世に生を受けた以上は、石に齧(かじ)りついてでも天寿を全(まっと)うしなけれ
ばならない。石には齧りつけないが、色んな制度を利用してでも生きていかなければ
ならない。
下の絵はインターネットからコピーしたモザイク絵です。

「我々の人生の情景は粗いモザイクの絵に似ている。
この絵を美しいと見るためには、それから離れている必要がある。
間近にいてはそれは何の印象も与えない。」



―「自殺について」―
　ショーペンハウエル

そうでなくても地球上で動植物を含め貴重な生命が失われてきている。
戦争・病気・飢餓・難病・公害・環境汚染・気候変動等、所有(あらゆる)事象が狂っ
てきている。

地球が病んでいるとしか表現出来ない事象が世界中で起きている。
神と謂われるものが存在するなら、あらゆる人間社会に厳罰を科(か)していると思わ
なければならない。
人間よ驕(おご)ること勿れ、これ以上の我が儘(わがまま)は許しまじぞ、と鉄鎚(てっ
つい)を下していると思わなければいけないのではないだろうか。
と云っているように、現在の社会をもう一度客観的に見直し、そして剥がれた部分を
修復しなければいけない時期に来ているのではないだろうか。
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ワークスあしあと

6月20日(土)　亀岡PC教室（缶バッヂを作る）
6月27日(土)　亀岡PC教室（色々な記号の入力）
7月06日(月)　畑へ行く
7月08日(水)　ほていまつりに参加
7月21日(火)　畑へ行く
7月28日(火)　バナナ
8月02日(金)　スポーツセンター夏まつり出店参加（ジャガイモ、夏野菜の販売）
8月06日(木)　夏の宴会（ミッションカラシダネ）
8月08日(土)　ほていまつりに参加
8月08日(土)～16日(日)　ワークス夏期休暇
8月20日(木)　綿菓子機到着、試運転、
8月21日(金)　畑へ行く
8月29日(土)　東南フェスタに参加（京都テルサ）
9月04日(金)　畑へ行く
9月16日(水)　畑へ行く
9月27日(日)　畑へ行く

編　集　後　記

BUG47号がやっと出来上りました。
今号を作るのには大変忙しい日々が続きました。BUGの原稿を書いたり、写真の選
定をしたり、瑞穂の畑へ行って夏野菜を採集してきたり、畑のブログを書いて投稿も
した。まぐまぐの原稿を書き投稿する。
プランターの植物の管理をしたり、ワークスのブログの写真を撮る。
日常も大変忙しい日々を送った。
右下の写真は瑞穂の畑で撮った、「現証拠(ゲンノショウコ)」の珍しい白色花の写真
である。
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